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INDICAÇÃO N® 1 130/94

"Solicita e justifica a importância da recu

peração da passagem inferior sob o leito da

FEPASA, no Bairro da Campininha."

Considerando que no Bairro da Campininha

existe uma passagem inferior sob o leito da ferrovia que não

oferece condições de passagem de veículos e pedestres, devido ao

fato de existir um represamento de águas em seu interior, que há

muitos anos vêm sendo motivo de reclamações da população e

assunto de inúmeras indicações de vereadores;

Considerando que o impedimento do referido

túnel, obriga seus moradores inclusive crianças que estudam em

escola da região, a transitarem sobre os trilhos da ferrovia,

correndo sérios riscos de acidentes.

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal as

providências junto ao Departamento de Obras, no sentido de

executar melhoramentos no local, e colocar a referida passagem em

condições de uso.

Sala das Sessões, Dr.Júlio Arantes de Frei-

tas:28 de Novembro de 1.994.

f Paulinho Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO Nº 129 /94

"Solicita o apedregulhamento urgente da

estrada de acesso às adegas de Canguera.”

Considerando que se aproximam as festividades

de fim de ano, época que inúmeros visitantes e turistas se

dirigem às adegas de Canguera, para conhecer e adquirir seus

produtos;

Considerando que é justamente nesta época do

ano, que chove com certa frequência, e os trechos da estrada de

terra ficam intransitáveis, impedindo o trânsito de modo geral.

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal as

providências urgentes junto ao Departamento de Obras no sentido

de apedregulhar todos os trechos de aclivel da estrada de acesso

às adegas, para evitar problemas no trânsito.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de Frei-
tas:28 de Novembro de 1994.

. N

Paulino/Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO NO 1128/94

"Solicita e justifica a importância da cons-

trução de uma praça no bairro do Pavão."

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal

entendimentos junto ao Departamento Juridico para que sejam

tomadas a necessárias providências para a desapropriação da área

de terreno acima mencionada, com 1.200 M2 e cadastrada na

Prefeitura sob o no 4.0634, para a construção de uma pequena

praça pública no bairro do Pavão.

Sala das Sessões,  Dr.Julio Arantes de

Freitas: 28 de Novembro de 1.994,
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Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO NO 1127/94

"Solicita e justifica a necessidade de colo-

car em condições de uso pela população a vie-
la existente entre a rua São Paulo e Topázio"

Considerando que a obrigação das autoridades

governantes é procurar meios de melhorar as condições de vida da

população.

Considerando que entre as ruas São Paulo e

Topázio, existe uma viela que a longo tempo não oferece condições

de uso pela população, devido ao fato de estar totalmente

abandonada e tomada pelo mato.

Indico ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal as

providências junto ao Departamento de Obras para executar a

limpeza e colocar em condições de uso pela população a viela
acima mencionada.

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de

Freitas, 28 de Novembro de 1.994,
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Paulino Pereira

Vereador

Obs. Os proprietários de terrenos próximos ao

local estão dispostos a colaborar na solução do problema.



 

 

 
INDICAÇÃO Nº 1126/94

"Solicita e justifica a necessidade de colo-

car em uso pela população a viela existente

entre as ruas São Paulo e Monteiro Lobato."

Considerando que é obrigação das autoridades7
governamentais, procurar por todos os meios melhorar as condições

de vida da população.

Considerando que a viela existente entre a

ruas São Paulo e Monteiro Lobato, encontra-se em precárias

condições, e quando chove fica dificil a passagem gerando

inúmeras reclamações dos usuários.

ÍNDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, as

providências junto ao Departamento de Obras para executar obras

de melhoramentos e colocar em condições de uso a referida viela.

Sala das Sessõoes Dr. Julio Arantes de

Freitas. 28 de Novembro de 1.994.

A

Paulino Pereira

Vereador
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INDICACLao 1027/94

"Solicita a construção de vários abriqos
nas paradas de ônibus na regido de Can-
quera.”

Considerando que na região de Canguera,
o À e - - o - -junto a Rodovia Quintino de Lima existem vários pontos de parada de
ônibus que apresentam consideravélmente movimento de passageiros e com
a falta de abrigos ficam expostos ao Sol forte ou chuvas, gerando re-
clamações daqueles que são obrigados a enfrentarem dificuldades para
tomar sua condução;

TNDICO mais uma vez ao Senhor Prefeito
Municipal providências urgentes junto ao setor competente para cons-
truirem trêz abrigos no centro de Canguera junto a passagem de nível
da Fepasa, junto ao mercado e enfrente a escola estadual, outro abrigo
enfrente ao portão da Carambey e mais um próximo 'a chacaráã das Palmei-
ras, sendo estes dois últimos no bairro da Campininha.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de
Freitas: 31 de Outubro de 1994.

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO NO 991/94

"Solicita apedregulhamento dos trechos de
aclível nas estradas da Região de Cangue-ra A

 Considerando que as máquinas da Prefeitu-
ra executaram obras de melhoramentos nas estradas dos Bairros
de Canguera, Pavão, Campininha e Sorocamirim, e não foram ape-
dregulhados os trechos em aclível, fato que está causando
preocupação aos moradores, pois com a aproximação da temporada
das chuvas, as referidas estradas ficarão intransitáveis,
causando prejuízos a todos, impedindo inclusive a circulação
de ônibus naquelas localidades;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providências urgentes junto ao Departamento de Obras, para
apedregulhar todos os trechos de aclível nas estradas acima
mencionadas.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de
Freitas: 17 de Outubro de 1.994. 

. . VOA OsPaulino Pereira NO
ro q : ,

Vereador SAAE GA
A = NS qe

NDNNS NA
! | No sa? Vº Lo
Ts o + mlsc.

vo N No a +

| . 1 A
No o N

ENoca

    CAMARA MUNICIPAL     Envaninhe-se ao te, Prefeito

  São Roque,  [ot      e. ecera tato ear

Presidente   



 
 

 

Comer Manicpol de Cotôncia Lossio d o Lrgue
Estado de São Paulo - Caixa Postal 80 - CEP 18130-000 - Tel./Fax: (011) 425-7458

INDICAÇÃO NO 978/94 
“Solicita e justifica a necessidade de
troca de tubulação na Estrada dos Go-
dinhos.,"

Considerando que a referida tubulação não ofe-
rece condições para vazão das águas, principalmente quando
chove, ficando o local instransitável, devido a inundação
que impede o trânsito de veículos e pedestres;

Indico ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto ao Departamento de Obras, para a troca da
tubulação, por uma de maior capacidade, e aterramento do local
para evitar enchentes,

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de
Freitas: 10 de Outubro de 1.994,

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO Nº 0938/94

“Solicita e gustifãsca a necessidade de

Fecuperar a passagem inferior sobo leito da

FEPASA, no Bairro Campininha"

Considerando que no Bairro da Campininha,

existe uma passagem inferior (túnel) sob o leito da ferrovia que

ha Longo tempo está sem condições de uso, tanto para veiculos e

pedestres, devido O empoçamento de aguas no seu interior
provocado por uma nascente de agua;

trans
Considerando que há impossibilidade de

i tarem pela referida passagem, a população inclusive

crianças, são obrigados a transitar sobre Oq leito da ferrovia
correndo sérios riscos de acidentes, uma vez que é comum no

referido trecho da ferrovia, trens transitarem com a locomotiva

de Ca

tomar

o aa NA ; A 7rando os vagões, do pátio do Guiana até o patio da estação

nguera;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, a

providências junto à Diretoria de Obras para executar

melhoramentos para colocar a referida passagem, em condições de

USO; pela população.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes a
Freitas, 19 de setembro de 1994.

Dedo 4
Paulino Pereira
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INDICAÇÃO Nº 825/94

"Solicita construção de escolas de 1º Grau

e de Educação Infantil na Vila Hirim.*

Considerando que na Vila Mirim-Bairro do

Pavão a atual escola existente funciona em predio improvisado ha mais

de cinco anos e não oferece espaço físico para comportar maior números

de alunos e para o próximo ano não terá condições de aceitar novas ma -
triculas, o que não poderia deixar de preocupar tanto os responsáveis

pelo setor de Educação e principalmente aos pais de alunos;

INDICO ao Exmo.Sr, Prefeito Municipal provi-
dencias junto aos órgãos competentes para a. construção das referidas

escolas acima mencionadas, ainda este ano, para oferecer condições neces

sárias para atender a demanda de estudantes,

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22 de agosto de 1.994

PAULINO FERBIRA

Vereador
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INDICAÇÃO Nº 824/94

" Solicita reconstrução de ponte na estrada

do Gato Preto sobre o rio Sorocamirime"

Considerando que faz quase três meses que foi
destruida a ponte sobre o rio Sorocamirim, estrada do Gato Preto também

conhecida como estrada dos Pintos -Bº a ams 
da referida ponte para terem fácil acesso à Rodovia Bandeirantes e municí

pio de Ibiuna;

INDICO ao kxmo.Sr, Prefeito providências ur -
gentes ao Departamento de Obras para executar a reconstrução da referida
ponte .

Sala das Sessões-Dr, Julio Arantes de

Freitas: 22 de agosto de 1.994

Peer
FAULINO FEREIRA

 
Vereador

OBSERVAÇÃO Segundo boletim informativo distribuido pela Prefeitura datad

18/07/94 as pranchas necessárias para a reforma ja foram adquiridas pela

municipalidade,


